



## Nuevo impulso al corredor cantábrico mediterráneo

El Consejo de Ministros aprueba un plan de 192 millones

**Eva Sereno** ZARAGOZA.

El Ministerio de Fomento vuelve a impulsar el Corredor Cantábrico-Mediterráneo. Hoy el Consejo de Ministros aprobará el proyecto de *nudo de Bergara* con un presupuesto de licitación de 192 millones de euros, según ha anunciado el ministro Íñigo de la Serna, durante su participación en una jornada en Zaragoza en la que ha dado a conocer los pasos ya dados y los plazos previstos para esta infraestructura, sobre la que ha afirmado que contribuirá a mejorar la competitividad de las comunidades que participan y que representan el 27 por ciento del PIB.

La primera línea a la que se ha dado prioridad es a la unión entre Sagunto-Teruel-Zaragoza, para la que se destinará una inversión global de 335 millones entre los años 2017 y 2020. De momento, se han acometido algunas acciones urgentes para eliminar los límites de velocidad y reducir los tiempos de viaje, aparte de ampliar las frecuencias de tres a las quince que hay programadas por parte de Adif por la incorporación de empresas como Opel y Citroën. Entre los siguientes pasos a dar, quedan más estudios y licitaciones para conectar el Mediterráneo y el Cantábrico con este corredor que simboliza la "unión y la solidaridad" del conjunto de España.